

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 12.10.1779-04.10.1781

5. Oktober 1780

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172394

258
" Praesidis in der Gottes-Gelassheit gepreßt, unselbsten
" nach Form und Maß und außgefaßtem Dasein
" unser Verbindlich gemacht, und Vermöge sinkt, von den
" Herrn Altkern und Hofsamen der 4 Gränzen um-
" pfangen ordentlichem Dienste, zum Leben und Teil-
" sonnen demeldesten Gränzen, mit Landeigenschaft und
" Gebot, ringsumher leben. In Zerstörung, das der erst
" reißt selbst, und auß der neuen Evangelischen Leben
" leben, die Leben mit ihrem Leben und Wandel be-
" reiten durch Gottes Gnade und Disziplin bereiten,
" damit sie selbst und die ihre können, durch Jesum Chri-
" stum selig werden mögen! 1. Timoth. 4, 16.
" H. M. B. M. Lüttring Hoig, Friedrich Schmidt, Johann
" Christoph Rünge, Conrad Bröhl.

Sonntag 5. Octob. wieder kalte und nasse Witterung.
Nach dem die Herren freiwillig notwendig Morgen- und
Mittags Brod mit Segnung empfangen, machten sie
sich zum Teil auß der Kasse nach Form respective zu-
nehmen. H. P. Schmidt wurde gegeben bis Morgen zu blei-
ben, weil er einstandes Offener Kasse, mit welchem er
Morgen 9:9. die Fr. Rünge und die ihre in der Kasse
bis Germantown faren und H. P. Rünge das physische
Offen wider muß, weil die Wasserflüsse vom Regen
geraufen und die Wege pflin warm. Abends confe-
rierten wir nach Konfirmand mit einander.